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Piazza Risorgimento 
è da sempre il 
centro pulsante 
di Quarrata: dalla 
fine dell’Ottocento, 
quando fu realizzata 
la prima piazza 
mercato, l’attuale 
piazza Risorgimento 
è sempre stato luogo 
di aggregazione, del 
mercato cittadino, delle 
attività commerciali: un 
vero e proprio punto di 
riferimento per tutti.
Da allora tante cose 
sono cambiate, fino 
alla realizzazione 
della nuova piazza, 
inaugurata lo scorso 1 
settembre. Da allora si 
sono sviluppate alcune 
iniziative attorno a 
due temi principali: 
il filo della memoria, 
che lega questa nuova 
piazza al contesto 
storico della città; 
e il coinvolgimento 
dei bambini nella 
realizzazione di questo 
nuovo intervento, 
attraverso la creazione 
dei disegni oggi 
riprodotti sulle formelle 
della “Fontana delle 
Pleiadi”.
Il terzo appuntamento 
è stato invece l’evento 
mostra “La Piazza delle 
Piazze”, a cui hanno 
partecipato 25 Comuni 
di tutta Italia.

1 settembre

L’evento “La Piazza delle 
Piazze”, con il coinvol-
gimento di 25 Comuni 

di tutt’Italia, è stata una bella 
occasione per far conoscere 
Quarrata e promuovere il suo 
territorio e le sue produzioni 

Sindaco, perché questo 
evento sul tema della piaz-
za?
Intervenire su una piazza con 
dei lavori di riqualificazione, 
per un Comune rischia di re-
stare solo una voce nell’elenco 
delle opere pubbliche, mentre 
sono fortemente convinta che 
sia altro e ben più di questo.
Spesso ci si sofferma solo sul-
l’aspetto estetico o funzionale 
di uno spazio pubblico, ma 
quello che più conta sono gli 
effetti sociali e culturali: valu-
tare se, come e in che misura 
la nostra piazza è vissuta dai 
cittadini. E Piazza Risorgi-

mento è finalmente uno spazio 
rivitalizzato, in cui bambini, 
giovani, anziani, possono ave-
re uno spazio d’incontro e di 
relazioni.

Valutare in qualche modo 
gli effetti sociali di un rin-
novato spazio in città?
Credo sia l’aspetto più impor-
tante. E’ anche per questo che 
abbiamo voluto che fossero i 
nostri tecnici a progettare e se-
guire da vicino la realizzazione 
della nuova piazza. Un lavoro 
di progettazione che è iniziato 
respirando l’aria della piazza 
e cercando di interpretare il 
sentire delle persone: bambini, 
anziani, commercianti, artigia-
ni, semplici cittadini.

Come è nato l’evento 
“La piazza delle piazze”?
E’ nato guardando ad altri in-
terventi analoghi al nostro. 

Abbiamo pensato allora di ap-
profondire il significato della 
piazza oggi, attraverso l’analisi 
tra interventi di riqualifica-
zione di piazze di tutt’Italia. 
Il confronto è avvenuto con la 
mostra, dislocata nelle stra-
de del centro città fino a poco 
tempo fa, ma anche all’interno 
di un convegno, a cui hanno 
preso parte progettisti e ammi-
nistratori di varie parti d’Italia. 
Già in quei giorni alcuni dei 
Comuni che hanno parteci-
pato all’evento, hanno chiesto 
di poter avere i pannelli per 
l’allestimento della mostra 
anche nello loro città. Si sta 
creando quindi anche una rete 
di rapporti fra realtà diverse e 
distanti fra loro. Sono convinta 
che per la nostra città sia una 
bella occasione per farsi cono-
scere e promuovere il nome di 
Quarrata, il nostro territorio e 
le nostre produzioni.

Piazza Risorgimento è finalmente uno spazio rivitalizzato, 
in cui bambini, giovani, anziani, possono avere un luogo 
d’incontro e di relazioni.

INTERVISTA AL SINDACO

Piazza Risorgimento: 
uno spazio di vita a Quarrata
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L’altra faccia del boom dei consu-
mi è costituita dall’ingigantirsi 
del problema rifiuti, che rischia 

di diventare un’eredità pesantissima per 
le prossime generazioni. 
La priorità è quella di ridurre la produ-
zione di rifiuti e di impostare adeguate 
politiche per incentivare recupero e rici-
claggio. Resta però la questione di come 
convenga trattare i rifiuti comunque pro-
dotti, per cui allo stato attuale esistono 
sostanzialmente tre possibilità: 

• La raccolta differenziata e il rici-
claggio: i rifiuti vengono selezionati e i 
materiali che possono essere recuperati 
vengono reintrodotti nel ciclo produttivo 
(in particolare vetro, carta e alluminio). 

• La termovalorizzazione: i rifiuti che 
non possono essere riciclati vengono im-
piegati come combustibile per la produ-
zione di energia, seguendo le indicazioni 
della Conferenza di Kyoto sullo sviluppo 
sostenibile. 

• La discarica controllata: i rifiuti 
vengono stoccati in discariche imper-
meabili e controllate. E’ chiaro però che 
la discarica non può essere la soluzione 
al problema rifiuti, perché non fa altro 
che riversare i problemi e gli oneri dello 
smaltimento sulle generazioni future.

Il Cis, seguendo gli indirizzi del Piano 
provinciale dei rifiuti, ha puntato tutto 
su un sistema integrato di gestione dei 
rifiuti, che si basa sull’incremento della 
raccolta differenziata e sull’utilizzo dei 
rifiuti rimanenti per la produzione di 

Il limite di legge a partire dal 28 
febbraio 2006, per quanto riguarda 
DIOSSINE e i FURANI, è pari a 0,1 
(ng I-TEQ/Nm3).
Questi i risultati delle recenti analisi, 
relativi a diossine e furani (ng I-
TEQ/Nm3): 
17 dicembre 2007: 0,0283 
14 gennaio 2008: 0,0029 
14 febbraio 2008: 0,0006 
10 marzo 2008: 0,0192

Il limite di legge per quanto riguarda 
le POLVERI TOTALI è invece pari 
a 30 mg/Nm3  (media semioraria) 
oppure 10 mg/Nm3  (media 
giornaliera).
Questi i risultati delle recenti analisi, 
relative alle polveri totali (mg/Nm3):
17 dicembre 2007: 0,7
14 gennaio 2008: 0,2
14 febbraio 2008: 0,2 
10 marzo 2008: 0,3

Tutti i dati riguardo alle analisi delle 
emissioni, sono disponibili sul sito 
internat del Cis www.cis.pt.it

Emissioni

Riciclaggio e produzione 
di energia 
Cis ha puntato tutto su un sistema integrato, che si basa sull’incremento 
della raccolta differenziata e sull’utilizzo dei rifiuti rimanenti per la 
produzione di energia elettrica.

AMBIENTE

energia elettrica, attraverso l’impianto di 
termovalorizzazione di Montale. 
L’impianto di termovalorizzazione recu-
pera, mediante la combustione, l’energia 
contenuta nei rifiuti, trasformandola in 
elettricità per la rete di distribuzione. At-
tualmente l’impianto ha una potenzialità 
teorica di 120 t/giorno di rifiuti, per una 
produzione di energia elettrica pari a 0,8 
MW. 
Sul piano della sicurezza per la salute e 
per l’ambiente, è già attivo il sistema per 
il campionamento in continuo della dios-
sina e dei furani. L’intervento che il Cis 
sta attuando sull’impianto rappresenta un 
importante investimento per il futuro: la 
potenzialità dell’impianto in termini di 
trattamento rifiuti passerà da 120 a 150 
t/giorno, con un incremento potenzia-
le di produzione elettrica fino a 4 MW 
(+500%), pari al 17% dell’energia consu-
mata dalle collettività di Agliana, Monta-
le e Quarrata. Dal 2002 e’ poi attiva la 
piattaforma ecologica Maciste presso la 
quale i cittadini possono conferire i loro 
rifiuti ingombranti, che vengono quindi 
avviati al riciclaggio. 
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MACISTE

Come smaltire i rifiuti 
ingombranti e pericolosi

La piattaforma ecolo-
gica è una struttura 
per la raccolta diffe-

renziata, dove i rifiuti sono 
smistati per essere recuperati 
e riciclati o smaltiti più age-
volmente.
Accanto ai contenitori per la 
raccolta differenziata distri-
buiti lungo le nostre strade, 
la cui presenza sull’intero 
territorio comunale sarà raf-
forzata a partire dai prossimi 
mesi, è possibile usufruire di 
un’area attrezzata per riceve-
re e smaltire particolari tipo-
logie di rifiuti, che non posso-
no essere lasciati nei normali 
cassonetti perché ingombran-
ti o in quantità eccessiva.
Maciste è anche un progetto 
nato per raggiungere un du-
plice obiettivo: da un lato, è 
uno strumento che serve per 
favorire la raccolta differen-
ziata e aumentare di con-
seguenza la quota di rifiuti 
destinati al riciclaggio; dal-
l’altro, per integrare l’attua-
le offerta di servizi rivolti al 
cittadino, e rispondere così al 
crescente bisogno di efficien-
za nella gestione dei rifiuti.
Conferire i rifiuti alla piat-
taforma ecologica Maciste è 
un’operazione:
• Semplicissima: basta esibi-
re all’ingresso un documento 

A fianco della raccolta differenziata mediante i contenitori presenti 
sul territorio, è disponibile la piattaforma ecologica Maciste: 
un’area attrezzata per ricevere e smaltire particolari tipologie 
di rifiuti che non possono essere lasciati nei normali cassonetti, 
perché ingombranti, in quantità eccessiva o pericolosi.

Maciste è situato a 
Montale, presso la sede 
Cis, via Walter Tobagi, 
16/A.
Orario di apertura: dal 
lunedì al venerdì ore 8.00-
13.00; sabato 8.30-12.30.

Alla piattaforma possono 
essere conferite i seguenti 
rifiuti: 
Inerti da piccole 
demolizioni domestiche; 
arredi e legname; residui 
da potature, foglie; 
carta e cartone; vetro; 
materiali in ferro; lattine 
ed alluminio; plastica, 
gomma e pneumatici; 
abiti smessi; video, 
televisori, computer, 
frigoriferi, lavastoviglie, 
lavatrici, congelatori, 
condizionatori d’aria. 

Presso Maciste è 
attivo anche il servizio 
di raccolta dei rifiuti 
classificati come pericolosi 
provenienti da civili 
abitazioni, ossia: 
Solventi; acidi; sostanze 
alcaline; materiali 
fotografici; pesticidi; 
tubi al neon; oli da 
frittura e da motore; 
grasso minerale; liquido 
per freni; vernici in 
barattolo, bombolette 
spray, inchiostri; adesivi 
e sigillanti; detergenti; 
batterie da autovettura e 
da moto; batterie cellulari 
e pile alcaline; legno 
imbevuto di sostanze 
pericolose.

Quali rifiuti? 

di identità che attesti la resi-
denza in uno dei tre Comuni  
nei quali opera il Cis;

• Rapida: una volta imboc-
cata la rampa e individuato, 
sulla base del materiale da 
conferire, l’apposito casso-
ne non resta che scaricare i 
rifiuti;
• Completamente gratuita. 

Le aziende, per usufruire del 
servizio, devono chiamare 
preventivamente il numero 
0573 4431; mentre i cittadini 
potranno utilizzare Maciste in 
qualsiasi momento dell’orario 
di apertura, anche se è consi-
gliabile comunque chiamare 
il numero verde 800 376125 
per avere informazioni più 
dettagliate. 
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Imposte e tariffe
Nessun aumento a carico delle 
famiglie rispetto all’anno 2006 
per quanto riguarda l’aliquota 
Ici, che aveva visto una ridu-
zione sulla prima casa dello 
0,3% lo scorso anno.
Ci sarà solo un modesto in-
cremento sull’addizionale 
Irpef dello 0,2% che consen-
tirà di non tagliare il livello 
qualitativo e quantitativo dei 
servizi alla persona e alle fa-
miglie ed un ritocco che ri-
guarderà la Tia, la Tariffa di 
Igiene Ambientale, che vedrà 

Interventi 
sociali e 
riqualificazione 
delle periferie

Con l’approvazione del bilancio di previsione 2008 
l’amministrazione comunale prosegue nella logica 
dello sviluppo della città, cercando di consolidare e 
di incrementare gli interventi nel settore del sociale, 
della scuola e della riqualificazione delle periferie. 
Quindi meno spese di gestione per la “macchina 
comunale” e pochi interventi sulle tariffe.

BILANCIO DI PREVISIONE 2008

un aumento dell’8%.
Una delle azioni prioritarie del-
l’Amministrazione Comunale è 
stata inoltre, la differenziazione 
del sistema tariffario andando 
incontro alle famiglie con red-
diti medio-bassi. Questo è sta-
to possibile con un sistema di 
tariffe diverse a seconda delle 
fasce Isee per il pagamento dei 
servizi scolastici e della prima 
infanzia. Un criterio di capa-
cità delle famiglie a sostenere 
una diversa compartecipazione 
alle spese dei servizi.
Sviluppo servizi alla perso-

na e alle famiglie
Anche per l’anno 2008 sarà 
garantita l’erogazione di servi-
zi già esistenti ai quali se ne 
aggiungeranno altri, sui quali 
il Comune investirà sia per il 
settore sociale, della scuola 
e della riqualificazione delle 
periferie. Ci saranno così solo 
alcuni piccoli aumenti, che 
abbiamo voluto indirizzare 
principalmente nella direzio-
ne dei servizi alla persona, 
alle famiglie ai bambini, agli 
anziani e alle categorie cosid-
dette svantaggiate. Così una 

parte considerevole della spesa 
(oltre il 37%) è destinata alla 
copertura dei servizi (sociali, 
scolastici, asili nido). La spesa 
del Comune, rispetto a quella 
sostenuta nel 2007, prevede i 
seguenti incrementi: per i ser-
vizi sociali, da 2.773.000,00 
euro a 2.972000,00 euro, con 
un aumento di 199.000,00 
euro rispetto agli anni passati 
e 72.000,00 euro in più per i 
servizi scolastici (siamo passati 
dai 2.603.000,00 dello scorso 
anno ai 2.675.000,00 dell’anno 
2008).

Spesa per opere pubbliche - anno 2008 importi in migliaia di euro

tangenziale e manutenzione straordinaria varie strade comunali  1.361,00 

illuminazione pubblica  288,00 

ristrutturazione Villa La Magia  800,00 

interventi sugli immobili e sugli impianti sportivi  331,00 

opere di tutela ambientale  341,50 

altri interventi comprese attrezzature  1.002,50 

TOTALE  4.124,00 
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Come e quanto 
crescono gli 
investimenti

Quella relativa agli 
investimenti per le 
opere pubbliche, 

che a grandi linee, possono 
essere suddivise in viabilità, 
scuole, impianti sportivi, ci-
miteri e patrimonio, è sicura-
mente una delle voci più im-
portanti del nuovo bilancio.
In programma anche un pia-
no di investimenti che toc-
cherà il settore della viabilità 
con la realizzazione di nuovi 
impianti di illuminazione, 
messa in sicurezza delle stra-
de centrali del paese ma an-
che un’attenzione particolare 
alle periferie che costituisco-
no da sempre un patrimonio 
per la città di Quarrata. Non 
solo. Verranno effettuate nuo-
ve manutenzioni sulle aree 
pubbliche per migliorare e 
valorizzare ancora di più il 
nostro territorio e rendere la 
città ancora più accogliente, 
funzionale e virtuosa, anche 
a partire da piccoli interventi 
e dall’attenzione ai bisogni 
quotidiani di Quarrata e dei 
suoi cittadini.
L’Amministrazione, nel de-
finire il piano di bilancio, 
ha cercato di non trascurare 
la valorizzazione degli im-
pianti sportivi, finalizzando 
le risorse su due interventi 
urgenti che consentono di ri-
pristinare il campo di calcio 
sussidiario presso lo Stadio 
Comunale, oltre ad aver do-
tato l’impianto dell’Olimpia 
Calcio di nuove tribune per 
gli spettatori.
Particolare attenzione è stata 
concentrata sul settore socia-
le sul quale il Comune negli 
ultimi anni ha investito in-
genti risorse. 
Quest’anno verrà valorizzato 
ancora di più il lavoro di rete 
che vede coinvolti insieme ai 
Servizi Sociali del Comune, 
l’Azienda Sanitaria Locale, 

le Associazioni di Volonta-
riato, Ricreative e Culturali, 
le Onlus, le Cooperative So-
ciali, le Parrocchie e le Fon-
dazioni, e anche tutti gli altri 
comuni della zona socio-sa-
nitaria pistoiese. 
Questo al fine di promuovere 
il benessere e la solidarietà 
cittadina.
La parte del bilancio dedica-
ta agli investimenti evidenzia 
una serie di opere, seleziona-
te in ordine di priorità, com-
patibili con le reali disponi-
bilità finanziarie, che per il 
2008 sono previste in leggera 
diminuzione (da 4.413.00,00 
euro a 4.124.000,00 euro), a 
causa delle minori entrate da 
oneri di urbanizzazione.
Gli interventi più rilevanti 
previsti sono:
- sulla viabilità: manutenzio-
ne straordinarie per la messa 
in sicurezza di strade collina-
ri, della periferie e del centro 
cittadino, per un importo to-
tale di 1.361.000,00 euro
- sulla illuminazione pubbli-
ca per 228.000,00 euro
- per la ristrutturazione di Vil-
la La Magia per 800.000,00 
euro
- per opere di tutela ambien-
tale per 341.000,00 euro
- per interventi sugli immo-
bili pubblici e sugli impianti 
sportivi per 331.000,00 euro
La previsione delle entrate 
è elaborata sulla base degli 
oneri di urbanizzazione, dei 
condoni edilizi e dei contri-
buti provenienti dalla Regio-
ne Toscana, da Fondazioni o 
da altri Enti.
Maggiori investimenti an-
dranno a favore dell’edilizia 
scolastica perché si ritiene 
che questa rappresenti il 
futuro della città, oltre ad 
un azione mirata anche sul 
piano della riqualificazione 
urbana.

Architetti e designer under 40 si metteranno alla 
prova nella progettazione di prodotti d’arredo in un 
concorso “Toscana Design Competition. Living-Luxury”, 
organizzato dall’Agenzia di Promozione del Mobile 
Imbottito. L’idea nasce per rilanciare il distretto di 
Quarrata, con nuove idee, stili e tendenze attraverso 
l’uso di materiali che caratterizzano il concetto del lusso. 
Le aziende locali realizzeranno il prototipo vincitore, 
al quale andrà un premio di 5.000 euro. Saranno 
premiati anche il secondo e il terzo classificato e le 50 
migliori realizzazioni saranno esposte in un’apposita 
mostra presso il Polo Tecnologico. Gli elaborati devono 
pervenire  entro il 30 giugno 2008 via posta o corriere 
con ricevuta di ritorno.
Per informazioni: 
Pmi, Piazza Garibaldi 5, a Pistoia, tel. 0573-991728.

Concorso per designer



Il Sindaco - Sabrina Sergio Gori - è particolarmente orgogliosa di riproporre ancora una volta il programma della “Magia d’Estate”.
Appuntamenti importanti nel parco della Villa, dove arte, cultura ma anche il semplice “star bene” sono a portata di mano. Undici 
serate di cinema e altri eventi che per la loro particolarità richiameranno pubblico anche da lontano. Un’occasione per far conoscere 
e promuovere Quarrata.

LA MAGIA D’ESTATE 2008

VENERDI’ 4 LUGLIO
TENCO A TEMPO DI TANGO

di Carlo Lucarelli
regia Gigi Dall’Aglio
con Adolfo Margiotta e Mascia Foschi
Musiche originali e arrangiamenti di Alessandro Nidi
Con Carlo Lucarelli (voce), Alessandro Nidi (pianoforte), 
Massimiliano Pitocco (bandoneon)
Uno spettacolo di Giorgio Ugozzoli

Ingresso euro 10,00 

MERCOLEDI’ 9 LUGLIO
OPEN FRONTIERS INTERNATIONAL 
PROJECT

John Helliwell (sax)
Raimondo Meli Lupi (guitars)
Gianmarco Scaglia (bass)
Paul Wertico (drums)

Ingresso euro 10,00

SABATO 19 LUGLIO
BUENA VISTA SOCIAL CLUB
“100 anos Compay Segundo”

Salvador Repilado Labrada (Director (contrabajo)
Hugo Garzón Bargalló (cantante)
Haskell Armenteros Pons (clarinete)
Rafael Inciarte Rodríguez (clarinete)
Rafael Fournier Navarro(bongo)
Santiago Garzón Rill (percusionista invitado)
Basilio Repilado Labrada (clave y voz segunda)
Félix Martínez Montero (armónico)
Nilso Arias Fernández (guitarra acompañante)
Arnaldo González Ramírez (guitarra acompañante)

Ingresso euro 15,00 intero - euro 10,00 ridotto

VENERDI’ 25 LUGLIO
DANILO REA & ORCHESTRA 
MODIGLIANI
“Introverso”

Danilo Rea (pianoforte), 
Orchestra Modigliani (14 elementi)
Marcello Sirignano: Violino solista e arrangiatore 
Mario Menicagli: Direttore 

Ingresso euro 10,00 

Villa La Magia ed il suo parco sono visitabili. 
Il Comune di Quarrata ha pensato di aprire le porte della 
dimora che da anni è sottoposta ad un lungo intervento 
di restauro teso alla restituzione di questa splendida Villa 
Medicea a tutti noi. 
Chi fosse interessato a visitare il percorso museale 
del parco e i locali restaurati della Villa può prenotare 
telefonando alla Biblioteca Multimediale del Comune di 
Quarrata 
Tel. 0573-774500 Fax. 0573-777177 - prenotando per le 
visite che vengono effettuate tutte le terze domeniche del 
mese, fatta eccezione per il mese di agosto

in collaborazione con Toscana Jazz 2008 Itinerari Jazzistici in Toscana
Parco di Villa La Magia - Via Vecchia Fiorentina - Quarrata

Inizio spettacoli ore 21.30 

Per i concerti ed il cinema sarà attivato nelle date previste un servizio taxi gratuito per e da Villa La Magia con partenza 
da Piazza Risorgimento a Quarrata a partire dalle ore 21.00 e con ritorno alla conclusione delle manifestazioni.
In caso di pioggia i concerti e le proiezioni si terranno al Teatro Nazionale in Via Montalbano 11 a Quarrata.

Organizzazione: Comune di Quarrata - Servizio Cultura - Piazza Agenore Fabbri, Quarrata - tel. 0573771408/411.

MERCOLEDI’ 30 LUGLIO
“CONCERTO D’ESTATE”

FILARMONICA GIUSEPPE VERDI QUARRATA

sabato 5 luglio 
proiezione cinematografica
domenica 6 luglio 
proiezione cinematografica
sabato 12 luglio 
proiezione cinematografica
domenica 13 luglio 
proiezione cinematografica
domenica 20 luglio 
proiezione cinematografica
sabato 26 luglio
proiezione cinematografica

domenica 27 luglio  
proiezione cinematografica
sabato 2 agosto
proiezione cinematografica
domenica 3 agosto 
proiezione cinematografica
sabato 9 agosto
proiezione cinematografica
domenica 10 agosto 
proiezione cinematografica

I titoli dei film saranno 
disponibili nei prossimi giorni

c
i

n
e

m
a
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Attenzione 
al mondo 
dei ragazzi

Già da due anni il 
Comune utilizza lo 
strumento Isee per 

la determinazione delle tarif-
fe dei servizi scolastici e per 
la prima infanzia. 
Tariffe diversificate e pro-
porzionate alle risorse eco-
nomiche della famiglia, che 
garantiscono a tutti il diritto 
allo studio e permettono una 
maggiore equità nella parte-
cipazione alle spese dei vari 

servizi messi a disposizio-
ne dal Comune. Anche per 
il prossimo anno scolastico 
2008/2009 abbiamo cercato 
di realizzare una ripartizione 
delle spese, riducendola alle 
famiglie più deboli e aumen-
tandola minimamente e pro-
porzionalmente alle famiglie 
con redditi più alti.
Attenzione al mondo della 
scuola cercando di facilitare 
le fasce deboli sia nei servizi 

a supporto dell’istruzione sia 
attraverso offerte formative 
nel periodo estivo. In questi 
sono avviate le attività dei 
Centri Estivi, con un pro-
gramma vasto e divertente, ed 
anche questi con tariffe diffe-
renziate. “Estate Insieme” è 
un’occasione per i ragazzi di 
giocare e divertirsi ma anche 
di arricchire il proprio baga-
glio di conoscenza attraverso 
esperienze educative nelle 

quali si impara sorridendo. 
Dal prossimo anno scolastico 
saranno poi ampliate le classi 
alle quali verrà proposta “me-
renda insieme” accolta con 
favore già in diversi plessi. 
Senza costi aggiuntivi viene 
proposta una merenda sana 
e equilibrata (frutta, pane e 
olio, schiacciata, pizza e yo-
gurt) che non appesantisce e 
nutre in modo corretto.

Le politiche per la pubblica istruzione, 
tariffe diversificate a secondo dei redditi 
delle famiglie

SERVIZI PER LA SCUOLA

L’Isee, Indicatore della Situazione Economica 
Equivalente, è uno strumento utilizzato come 
strumento di calcolo per definire la situazione 
economica di coloro che chiedono di accedere ad 
agevolazioni, prestazioni, benefici e servizi a tariffa 
agevolata dal Comune.
Si tratta di un indicatore che tiene conto di 
reddito, patrimonio (mobiliare e immobiliare), e 
delle caratteristiche di un nucleo familiare (per 
numerosità e tipologia). Ogni cittadino può ritirare 
l’autocertificazione Isee, e auto-dichiarare così la 
propria situazione economica, presso tutti i centri di 
assistenza fiscali, meglio conosciuti come Caf.

Che cos’è l’Isee?
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Il Comune 
per i giovani

Con entusiasmo abbia-
mo partecipato al Ban-
do Regionale “Una To-

scana per i Giovani” con queste 
parole l’assessore Martina Nan-
nini parla di questo importante 
progetto. 

Sono ora orgogliosa di vedere 
che ciò che è stato pensato è 
stato riconosciuto e valorizza-
to ottenendo importanti risor-
se economiche. L’unico modo 
sensato di guardare ai giovani 
è vederli come risorsa, mai pro-
blema. Si sente dire che l’Italia 
è un Paese vecchio: dobbiamo 
invertire la rotta e investire sul-
la parte giovane della nostra so-
cietà iniziando ad attrarre, so-
stenere e valorizzare le migliori 
energie positive e creative dei 
nostri ragazzi. Questo è lo spi-
rito con cui il Comune, con il 
coordinamento della Provincia, 
e tante associazioni e gruppi 
organizzati, hanno redatto un 
progetto, ad ampio respiro che 
darà attenzione all’universo 

I giovani, protagonisti del loro presente, 
risorsa preziosa della società.
Un progetto per garantire spazi e attività 
finanziato dalla Regione Toscana, 
dal Comune e dalle Associazioni.

KALEIDOSCOPIO

Monica, 15 anni, insieme a tanti amici, è partita per Bari 
e sfidando ogni timidezza è salita sul palco parlando 
dell’importanza di esserci, per sapere e ricordare.
“Sono andata alla manifestazione perché non si perda 
memoria e perché non accada più” Questa è la  ferma 
volontà di tanti giovani che affrontando la fatica del 
viaggio hanno voluto testimoniare il proprio impegno 
in ricordo delle vittime innocenti delle mafie e della 
criminalità organizzata. “Ricordare è importante” ha 
detto Monica “ perché chi non sa, sappia e si impegni 
per una società della legalità e del rispetto”. La nostra 
città è orgogliosa di questi giovani che credono in valori 
importanti e pretendono una società migliore  

Noi a Bari

giovanile. In primo luogo rico-
noscere il bisogno di uno spa-
zio proprio dove ritrovarsi ed è 
per questo che vogliamo dare 
un luogo dove i giovani possa-
no stare insieme e relazionarsi 
tra loro. Una volta reperito il 
locale adatto verranno proposti 
momenti formativi, di dibattito 
e di crescita culturale. Aiutare 
reciprocità e scambio di com-
petenze: ad esempio chi ha dif-
ficoltà nello studio può trovare 
nei “compagni di viaggio” un 
aiuto semplice e collaborativo. 
Poi iniziative per favorire la 
testimonianza di legalità. La 
prima esperienza è stata la par-
tecipazione alla XII Giornata 
della memoria e dell’impegno 
in ricordo delle vittime delle 
Mafie. Il 15 marzo il Comune 
ha noleggiato un pullman, in 
tanti sono partiti per Bari per 
dire il proprio SÌ alla legalità. 
Vogliamo ascoltare le voci posi-
tive del mondo giovanile e dare 
spazi all’espressione di vitalità, 
coraggio ed entusiasmo.
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Servizi e opportunità 
nell’età della saggezza

Per evitare che la soli-
tudine diventi disagio, 
il Comune sostiene 

interventi per la socializzazio-
ne, quali i soggiorni estivi in 
località marine e termali, che 
costituiscono un momento di 
incontro e di divertimento, gli 
eventi a carattere ricreativo 
(spettacoli musicali, rappre-
sentazioni teatrali, feste par-
ticolari), attività di laboratorio 
e sportive (ginnastica dolce, 
decoupage, incontri a tema, 
percorsi autobiografici, ecce-
tera).
Per gli anziani in condizioni 
di limitata autonomia o di to-
tale non autosufficienza, ven-

gono attivati interventi per il 
sostegno della famiglia nella 
cura quotidiana, garantendo 
il mantenimento nel proprio 
ambiente. 
Questa assistenza domicilia-
re è fornita in forma diretta, 
con personale qualificato di 
una cooperativa sociale con-
venzionata con il Comune, o 
indiretta, con l’erogazione di 
un contributo per il pagamen-
to di assistenti assunti dalla 
famiglia.
Ci sono altri servizi destinati 
agli anziani che vivono da soli 
o che hanno una rete familiare 
inadeguata, allo scopo di con-
trastare l’isolamento. Si tratta 

del servizio pasti a domicilio 
consegnati a casa dalle asso-
ciazioni di volontariato; del 
telesoccorso (apparecchio 
elettronico che, in caso di 
emergenza medica, allerta in 
tempo reale i servizi di soc-
corso); del trasporto sociale, 
che favorisce gli spostamenti 
degli anziani che vivono in 
zone non servite dal traspor-
to pubblico o che non hanno 
particolari difficoltà a muo-
versi autonomamente.
Inoltre, quando le condizioni 
di salute dell’anziano o del 
contesto familiare non con-
sentono la sua permanenza 
a casa, vengono predisposti 

inserimenti in centri diurni 
che accolgono anziani par-
zialmente o totalmente non 
autosufficienti, in orario diur-
no o in Residenze Sanitarie 
Assistenziali a carattere so-
cio-sanitario, di tipo residen-
ziale, che accolgono anziani 
non autosufficienti in modo 
temporaneo o definitivo.
Tutti i servizi per gli anziani 
devono essere richiesti di-
rettamente dall’utente o dai 
suoi familiari all’assistente 
sociale (che riceve il martedì 
dalle 9.00 alle 12.00 presso 
il presidio socio-sanitario di 
via M.Polo) e vengono attivati 
dopo le necessarie verifiche.

Fra gli interventi attivati dai servizi sociali, grande 
attenzione viene rivolta alla cosiddetta “terza età”.

ESSERE ANZIANI 
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LA PAROLA AI GRUPPI

Mario Niccolai
Forza ItalIa verso Il PoPolo della lIbertà

Le elezioni amministrative prima e le elezioni poli-
tiche dopo non sembrano aver scosso politicamen-
te ed amministrativamente l’attuale giunta ormai 
sempre più protesa a gestire la quotidianità, dimo-
strandosi “sorda” di fronte alle istanze provenienti 
dai cittadini. Può bastare al Sindaco Gori e al suo 
successore in pectore Mazzanti solo e soltanto un 
timido voto di fiducia in Consiglio proveniente di 
volta in volta dai banchi dei silenziosi ed ubbidienti 
Consiglieri di maggioranza del Partito Democrati-
co? Pensiamo proprio di no perché troppe sono le 
negatività che si stanno abbattendo sul nostro ter-
ritorio: crisi economica del mobile imbottito e del 
settore tessile, carenza di tubazioni di acqua e gas 
nelle frazioni collinari, servizi socio sanitari che non 
riescono a rispondere ai bisogni di salute dei quar-
ratini, aumento esponenziale dei furti in locali come 
ristoranti, banche e farmacie, infrastrutture legate 
alla viabilità e all’impiantistica sportiva ferme da 
anni, scarsa manutenzione delle strade nelle frazio-
ni, mancanza di politiche ambientali come l’avvio 
della raccolta porta a porta. Basterebbero queste 
e tante altre istanze che vengono continuamente 
avanzate ed evidenziate dal Popolo della Libertà (FI 
ed AN) in Consiglio Comunale per delineare nuo-
vi programmi politici ed amministrativi. Ed invece 
siamo ancora al giorno zero dell’anno zero. Quasi 
come se la Giunta fosse sull’orla di una crisi di nervi 
come dimostrano le vicende legate alla Civetta as-
segnata alla Cooperativa di cui una Consigliera del 
PD è Presidente, il ritardo di 5 anni rispetto ai tempi 
previsti per la realizzazione della Piscina di Vignole, 
lo slittamento dei lavori nelle frazioni di Valenzati-
co e Ferruccia per la mancanza della redazione di 
un Regolamento Urbanistico. Per non parlare poi 
dell’immobilismo che si sta vivendo in Consiglio 
Comunale dove da quasi un anno Commissioni at-
tendono di essere convocate per la redazione del 
nuovo Regolamento del Consiglio e sul bilancio 
partecipativo, sulla redazione di un Regolamento 
per l’installazione di Antenne telefoniche (poi affi-
dato a 20000 euro ad uno studio esterno), per la 
valutazione delle quasi 600 osservazioni al regola-
mento Urbanistico (anche quest’ultimo affidato per 
36000 euro ad uno studio esterno). Ormai le ineffi-
cienze, l’immobilismo ma soprattutto il silenzio sta 
divenendo assordante. Per questo il Popolo della Li-
bertà (FI ed AN) è pronto a sollecitare interventi vol-
ti al benessere dei cittadini, della nostra economia 
e della nostra storia controllando l’operato di una 
amministrazione che almeno per i cittadini è giun-
ta al capolinea. In consiglio Comunale noi faremo 
le nostre battaglie insieme agli altri consiglieri del 
centrodestra che a Quarrata sono uniti nella stessa 
valutazione negativa sull’operato di una giunta che 
anche se oramai sfiduciata dalla maggioranza de-
gli elettori continua a non governare, aggravando i 
problemi e ponendosi di fronte ai cittadini con l’ar-
roganza tipica di che e’ consapevole della propria 
debolezza programmatica e decisionale.

Maurizio Ciottoli
alleanza nazIonale

Vorrei iniziare dal lontano 2001 mio primo anno 
nell’Amministrazione Comunale. Un mio primo 
lavoro come consigliere comunale fu quello di pre-
sentare all’attenzione dell’Amministrazione alcune 
situazioni di pericolo in riferimento alla sicurezza 
stradale del nostro territorio.
Tale Amministrazione stanziò per importo 67.000 
euro per la riorganizzazione cartellonista stradale e 
prevenzione.
Con l’andare del tempo come nelle migliori ammi-
nistrazioni nel presentare programmi di tali opere 
gli importi sparivano e destinati su altre finalità, 
quindi rimanendo tutto come prima. A oggi que-
st’Amministrazione ristanzia 50.000 euro con le 
stesse finalità, per continuare a non fare niente. Nel 
programma triennale di investimento come sicurez-
za stradale è stato inserito due opere: una coper-
tura di un fosso, località via Nuova, e l’altra, l’allar-
gamento del ponte a Valenzatico. A nostro avviso 
come gruppo di Alleanza Nazionale gli obbiettivi 
di sicurezza stradale sono altri, primo dei quali, è 
sensibilizzare a livello scolastico, inserendo dei corsi 
effettivi nelle proprie scuole.
Due: educazione stradale e non repressione come 
infatti avviene sul nostro territorio per mezzo auto-
velox o rilevamenti fotografici, infatti da sempre noi 
abbiamo chiesto a questa Amministrazione di do-
tare rilevatori di velocità in modo da non reprimere, 
ma di segnalare l’infrazione installandoli nei centri 
urbani, considerato che la nostra viabilità maggiore 
viene effettuata in via IV Novembre, via Montealba-
no, viale Europa e il tratto della Statale 66 che parte 
dalla Catena fino ad arrivare al Barba.
Tre: illuminazione nelle vie citate come sopra e pas-
saggi pedonali ben visivi e contrassegnate lumino-
se.
Mi chiedo a oggi il progetto della variantina del 
centro di Olmi che fine abbia fatto?
Tale progetto alleggeriva il centro di Olmi evitando 
il caos di autovetture al medesimo semaforo già 
penalizzato dalla incompetenza di questa ammi-
nistrazione a non sincronizzare lo stesso semaforo 
con quello di Vignole e quindi, causando file di auto 
fino alla Ferruccia.
Via Firenze collegamento Prato-Ovest: cavallo di 
battaglia della campagna elettorale Sabrina Sergio 
Gori e inserita nel programma politico sia del 2001 
e del 2007 del prolungamento via Firenze con ca-
sello autostradale A11 Firenze Mare, abbiamo ap-
preso nell’ultimo consiglio comunale del 19/03/08 
che per motivi progettuali ed economici, sia della 
nostra amministrazione comunale sia dalla provin-
cia di Prato, che il tutto è slittato nel 2010, e poi 
si vedrà!
Risultato ad oggi sul nostro territorio nella gestio-
ne amministrativa Sergio Sabrina Gori non è stato 
fatto un metro di nuove strade e non solo, non c’è 
stato un programma o un progetto anche a lungo 
termine di riqualificare la viabilità sul nostro territo-
rio già penalizzato

Gabriele Romiti
PartIto democratIco

Nella stesura del Bilancio 2008, abbiamo avuto al-
cune difficoltà legate alle previsioni di entrata che 
ci hanno costretti ad un intervento molto forte, 
davvero stringente sull’analisi della spesa, sulla se-
lezione degli interventi, relativamente alle priorità 
assolute, visto che abbiamo dovuto registrare sia 
nella parte degli investimenti sia in quella della 
spesa corrente, un consuntivo di entrata molto più 
basso rispetto al 2007.Partendo quindi da una mi-
nore disponibilità di entrate, siamo stati costretti a 
fare delle analisi molto attente circa i valori di spe-
sa, e quelli delle risorse che la macchina comunale 
andava ad assorbire e anche sul livello di gestione 
dei nostri servizi.
Siamo riusciti a contenere la spesa del personale, 
limitando certi interventi. Con un forte e chiaro 
messaggio di indirizzo politico, noi abbiamo volu-
to dare una connotazione a questo bilancio 2008: 
non tagliare i servizi alla persona. Proseguiamo su 
una strada di qualificazione per il miglioramento 
degli stessi, come per esempio gli interventi sulla 
mensa, sui trasporti ed in parte anche di potenzia-
mento degli asili nido.
Un significativo aiuto alle nostre famiglie aumen-
tando gli stanziamenti per i rimborsi della TIA a 45 
mila euro e quindi,agendo sulle domande in base 
all’indice ISEE, sarà possibile soddisfare un nume-
ro maggiore di famiglie in situazioni di difficoltà. 
Secondo e non meno importante intervento, è 
stato quello della rimodulazione delle tariffe e dei 
servizi scolastici. Qui abbiamo fatto un’operazione 
importante per sostenere le famiglie più deboli, 
aumentando la fascia di esenzione, riducendo la 
tariffa per le famiglie che hanno ISEE più basso e 
invece una revisione al rialzo per le famiglie che 
hanno maggiori disponibilità economiche.
Complessivamente la logica che ci ha mosso è 
stata quella di mantenere gli standards dei servizi 
assicurando un certo sviluppo ed anche quella di 
intervenire per una riduzione dei costi con un atto 
quindi di razionalizzazione come si richiede a chi 
ha la responsabilità ed il controllo della spesa della 
macchina comunale.
All’interno di questo bilancio abbiamo fatto scelte 
che noi riteniamo fondamentali, programmando 
l’intervento su via Machiavelli, strada che da via 
Vecchia Fiorentina collega Quarrata a sud in via 
Folonica e l’intervento di 731 mila euro per la 
tangenziale di Prato Ovest che collegherà via Fi-
renze con il casello autostradale di Prato Ovest e 
proseguendo con gli altri importanti azioni sulle 
frazioni.
Continuiamo altresì l’investimento per l’importo di 
100 mila euro per la messa a punto delle opere 
necessarie alla realizzazione della piscina e gli ulte-
riori investimenti finalizzati al recupero e ristruttu-
razione di Villa La Magia.
Intendiamo continuare nel nostro impegno per 
migliorare la qualità di vita dei nostri concittadini 
e realizzare un legame sempre più proficuo con 
gli stessi. 
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Andrea Bagattini
PartecIPare Per la democrazIa cIttà Per te

Voglio utilizzare l’occasione dello spazio che ci è 
concesso su Quarrata Informa per fare alcune con-
siderazioni sul servizio di raccolta e smaltimento 
dei rifiuti.
E’ stato di recente approvato dalla maggioranza in 
consiglio comunale il piano industriale del Cis Spa 
per il triennio 2008-2010. Al momento del voto 
il gruppo di rifondazione comunista ha preferito 
astenersi.
Il piano industriale affronta il problema del pareg-
gio di bilancio anche per l’anno 2007 gravato da 
un prolungato fermo dell’incenerimento.
Eviterò di entrare nel dettaglio delle cifre dato che 
questo spazio non lo permette.
I fatti salienti però che emergono dalla attuale ge-
stione dicono che l’attuale tariffa Tia non è suf-
ficiente a recuperare le spese per lo smaltimento 
neppure ora che l’inceneritore è in funzione.
In particolare abbiamo appreso attraverso una in-
terrogazione che il prezzo al quale smaltivamo i 
rifiuti dei comuni non proprietari del Cis prima del 
fermo impianto era inferiore ai 100 euro a tonnel-
lata, mentre durante il fermo impianto abbiamo 
pagato circa 130 euro a tonnellata per portare i 
nostri rifiuti in discarica. Sarà questa La convenien-
za a stare nell’Ato ?!
Inoltre il piano industriale si basa ostinatamente 
su una raccolta con il sistema dei cassonetti po-
nendosi come obiettivo per il 2010 un raccolta 
differenziata del 55% (attuale 23%, ottenuta in 
oltre10 anni). Nessun comune di rilevanza e di-
mensioni paragonabile alle nostra è riuscito con 
questo sistema ad ottenere risultati simili con la 
raccolta “a cassonetti”.
In Italia ci sono centinaia di comuni che hanno rag-
giunto un livello di raccolta differenziata superiore 
al 55% con il sistema “porta a porta”, contenen-
do i costi al nostro livello.
Maggior raccolta differenziata significa bruciare di 
meno ed inquinare di meno.

Riccardo Musumeci
rIFondazIone PartIto comunIsta

Sono a scrivere queste righe per Quarrata Informa 
all’indomani del risultato elettorale del 13 aprile e 
del ballottaggio per la guida del Comune di Roma 
e, mentre scrivo. Ho ancora davanti agli occhi le 
braccia tese, le croci celtiche e tutta l’iconografia 
più inquietante della cultura fascista che governerà 
il paese e la nostra capitale. Ritenere l’antifascismo, 
come ha fatto il PD, un dato di fatto acquisito è sta-
to dunque un errore dal momento che l’unica ideo-
logia viva e sentita sembra essere quella di destra e 
del fascismo fatta di ronde e di ostilità e paura verso 
chiunque non si lasci omologare o non sia riducibile 
ai canoni dettati dalla nostra morale benpensante.
Come resistere dunque e quali mezzi adottare per 
difenderci da tutto questo? Io penso che dobbia-
mo farlo riproponendo l’antifascismo non in termi-
ni ideologici ma trasformando l’essere antifascisti 
in contenuti che si contrappongono, con la forza 
delle idee della sinistra, ad una cultura di destra. E 
con ciò intendo diritti, uguaglianza, partecipazione, 
beni comuni, pace ed ecologismo. Perché, guai a 
noi se non ci rendiamo conto che lo spostamento a 
destra dell’Italia è dovuto al modello di sviluppo glo-
bale, alla precarizzazione del lavoro, all’insicurezza 
della gente circa la propria vita ed il proprio futuro. 
Quello di cui c’è bisogno sono risposte non del tipo 
“carabinieri di quartiere” ma di sicurezza sociale, 
lavoro sicuro, sanità, servizi, qualità della vita.
Perché qualcuno dovrà prima o poi cominciare a 
dire che la qualità della vita non si misura in base 
a quanti più beni materiali possediamo ma dall’ab-
battimento degli istinti egoistici e anzi dalla condivi-
sione del quotidiano.
Per questo da parte degli amministratori deve es-
serci il bisogno di ribadire l’importanza dei diritti 
umani per tutti, senza pregiudizi dovuti al luogo di 
nascita o al reddito, del territorio, che non dovreb-
be esser visto come fonte di risorse sfruttabili ma 
come ciò da cui deriviamo e di cui avere cura per 
salvaguardare la nostra esistenza e garantire quel-
la delle generazioni future, della comunità, intesa 
come momento di aggregazione e non di dati ana-
grafici e del governo pubblico di tutte le risorse ne-
cessarie alla vita. Questo intendo per antifascismo 
ed è questo il pensiero che guida le scelte del mio 
gruppo e dei suoi amministratori all’interno della 
nostra amministrazione, perché solo operando scel-
te di questo tipo potremo riconquistare la fiducia 
dei cittadini

Roberto Cialdi
lIbertas udc - un’altra Quarrata

E’ passato un anno dalla rielezione del Sindaco Gori e 
mi sembra necessario stilare un bilancio, che, dal mio 
punto di vista, è estremamente negativo.
Il programma di questa Amministrazione prevedeva 
per il 2007/2008 l’avvio o la definizione di alcune ope-
re di importanza capitale per la nostra città quali, ad 
esempio, il collegamento con il casello di Prato Ovest, 
l’inizio della circonvallazione che dovrà unire via Firen-
ze con via Trento, la piscina, la riqualificazione di alcuni 
centri di frazione, ecc.. Niente di tutto ciò si è avviato; 
i lavori di collegamento con il casello, per noi neces-
sari anche per decongestionare dal traffico l’incrocio 
di Olmi, sono fermi in attesa di risolvere problemi di 
esproprio, lo stesso dicasi per il prolungamento di Via 
Firenze; per questo sono stanziati solo 200.000 euro 
per l’acquisizione di aree nel 2008, niente nel 2009 e 
solo nel 2010 è previsto l’inizio dell’opera; ma cosa 
aspettiamo? Quarrata è, in quanto a viabilità, invivibile 
e noi aspettiamo il 2010?
La stessa piscina, con annesso centro benessere, è 
ancora bloccata e non se ne parlerà fino al 2012, 
come confermato recentemente dall’Amministra-
zione in Consiglio Comunale. Stesso discorso per la 
riqualificazione della piazza centrale di Ferruccia, i 
cui lavori dovevano essere già terminati ed invece 
se ne riparlerà nel 2009, così come per le opere di 
centralità di Valenzatico, compresa la passerella sul 
torrente Stella. La fognatura che dovrebbe smaltire i 
reflui da Barba a Caserana è ancora lì, inutilizzabile 
e in fase di deterioramento, in attesa del depuratore 
(che non verrà eseguito nemmeno nel 2009!). Non 
sono stati realizzati, ma nemmeno previsti, nuovi tratti 
di acquedotto, metanodotti o fognature. In compen-
so, nel 2008, ci vedremo aumentare di nuovo la TIia 
del 8,5% (dal 2004 è aumentata del 63,5%, grazie 
alla fallimentare gestione del Cis di cui deteniamo la 
quota maggioritaria di proprietà), l’addizionale Irpef 
aumenterà al 0,7%, e l’indice di pressione fiscale è 
il più alto della piana, addirittura +36% rispetto ad 
Agliana!. Una curiosità che la dice lunga sui criteri che 
animano questa Amministrazione. Qualche tempo fa, 
è stata inaugurata, a Villa La Magia, un’opera d’arte 
acquistata dal Comune. L’opera, nel complesso, è co-
stata 90.000 euro. Niente da dire se l’opera valeva… 
il problema, però, è che dei 90.000 euro di costo, solo 
euro 30.000 era il valore dell’opera, euro 60.000 sono 
serviti per l’allestimento!. Quindi, 30.000 euro reste-
ranno come patrimonio pubblico, 60.000 euro sono 
finiti in …..tartine.
Questi sono i dati di fatto, e su questi mi attengo; il 
resto è accademia.
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Via Vittorio 
Veneto più sicura

Via Vittorio Veneto, con le sue alberature, 
costituisce una strada particolarmente 
cara a Quarrata, si affacciano qui edifici 

di fine 800, porta verso il cuore della città attraver-
so un percorso disegnato da tempo: una delle stra-
de più antiche del nostro territorio,.Una via nella 
quale fino ad ora poteva essere pericoloso passeg-
giare data la mancanza di marciapiedi e risultava 
problematico, in caso di pioggia, per i numerosi 
ristagni di acqua. Era necessario intervenire sia 
per migliorare la sede stradale, che oramai era 
danneggiata nel manto, sia per creare un percor-
so pedonale sicuro, più volte richiesto da diversi 
cittadini. E’ una strada molto transitata e percor-
sa anche a piedi. Esigenze di sicurezza quindi, in 
primo luogo, hanno motivato l’amministrazione a 
far progettare all’Ufficio tecnico, avvalendosi della 
professionalità dei Geometri Innocenti e Valensise, 
questo importante intervento che sarà concluso in 
questa estate. Oltre al rifacimento del manto stra-
dale, nel tratto dal negozio Compiani all’incrocio 
con via Alighieri, verrà realizzato il marciapiede 
su entrambi i lati, largo 2 metri in calcestruzzo ar-
chitettonico, piacevole allo sguardo e funzionale 
all’uso. L’Amministrazione ha voluto mantenere gli 
alberi, cari ai cittadini, e quindi il marciapiede sarà 
adattato a questa presenza ed, in alcuni tratti, sarà 
notevolmente ristretto. E’ stato studiato un sistema 
di convogliamento delle acque piovane, attraverso 
la realizzazione di una fognatura nel quale vengono 
raccolte le acque. La spesa per i lavori ammonta 
a circa 70mila euro. L’assessore Marco Mazzanti, 
vice sindaco e delegato ai Lavori Pubblici,si dice 
soddisfatto di questo intervento “ Ancora una volta 
l’Amministrazione si è voluta avvalere delle profes-
sionalità interne all’ente e ne abbiamo avuto ragio-
ne. Un progetto che in poco tempo va a realizzarsi, 
che risponde alle esigenze dei cittadini, alle loro 
giuste e legittime aspettative. Questa Giunta si è 
posta l’obiettivo di rendere Quarrata una città dove 
si vive bene ed anche questo piccolo tassello di un 
ben più grande mosaico, costituisce un passo nella 
costruzione di una Città migliore”.

Un intervento importante per il centro sia 
dal punto di vista estetico che funzionale. 

CENTRO CITTÀ

I lavori alla Casa di Zela termineranno entro fine 
estate. Un passo importante per la promozione del 
nostro territorio e per favorire il turismo ambientale, 
far conoscere le nostre ricchezze ed insegnarne il 
rispetto. Cicogne, aironi, garzette, cavalieri d’Italia, 
falchi delle palude popolano la Querciola ed osservali 
è una vera emozione. Sarà a disposizione di chi vorrà 

approfondire le proprie conoscenze riguardo l’avifauna 
e l’ambiente un Centro di Documentazione e un 
Centro di Accoglienza, luogo di soggiorno per chi 
volesse conoscere le nostre bellezze ambientali e fare 
una sosta dai ritmi accelerati del nostro tempo nel 
silenzio della natura animato dal gracidio delle rane e 
dal canto degli uccelli.

La casa di Zela: lavori verso la conclusione




